
RESCATE DE AGRICULTURA. Una Linea Especia/ para Ja ReacUvac/ón 
del Sector Agropecuario por 270 ml/lones de colones para Ja cal/cultura, 
algodón, caña, cereales y otros, ha puesto a disposición el Banco Hipoteca
rlo. Informan: Llcs. René Chávez, Arturo Guzmán Trigueros, gerente 
general, y Ernesto Muñoz, subgerente de créditos agropecuarios. 

Pérdidas Millonarias en 
Seguros por Robo Autos 

Alrededor de lrece 
millones de colones 
pierden al año las com
pañias de seguros por 
el robo de vehiculos 
nuevos de parte de ban
das lnlernaclonales 
bien organizadas, dice 
un eJecullvo de segu
ros. 

El señor Mauricio 
Edgar Flores, gerente 
de venlas de Seguros 
Desarrollo, dice que en 
vista del lncremenlo 
del robo de vehiculos en . 
el pais, las compañias 
de seguros aumentaron 
la prima de los seguros 
con el fin de hacer par
líclpes a los usuarios 
del robo en un 20 por 
ciento. 

Señala el señor Flo-

res que los ladrones de 
vehlculos nuevos han 
formado una red bien 
organizada que hasta 
da miedo hablar de eso. 

Tampoco se puede 
decir quién o quiénes 
manejan esa amplia 
red, pero lo cierto es 
que los vehiculos salen 
a otros paises con docu
mentos y placas salva-

doreñas vendidas y 
trasladadas al ladrón. 

Las medidas loma
das por los cuerpos de 
seguridad han bajado 
un poco el robo, pero si
gue siendo alarmante, 
ya que en lo que va del 
año las diez compañlas 
de seguros ya perdle-

-Favor pa_se a la página 34. 

Hernando de Soto Disertará 
Sobre la Economía Informal 

2T O Millones Colones para 

¿Por qué el llamado 
"s e c l o r  Inf o r m al" 
consllluye en la mayo
ria de paises Iberoame
ricanos la columna ver
lebral de sus econo
mlas y prefiere operar 
fuera de la ley pese a 
contar con slslemas 
bancarios. de seguros y 
Judiciales propios? 

Rescate de Agricultura 
La respuesta la dará 

el economlsla y escri
tor peruano Hernando 
de Soto, autor del libro 
"El Olro Sendero", al 
visitar el pais por lnvl
laclón de la Cámara 
Americana de Comer
cio CAM-CHAM) y di
sertar, el 12 de octubre, 
sobre el tema "El Sec
tor Informal. sus Cau-

Un total de 270 mlllones de colones para reactivar 
los cultivos de café, algodón, caña, cereales y la 
ganaderla ha puesto el Banco Hipotecarlo a disposi
ción del sector agropecuario, se Informó oficial
mente. 

nes para el café, 15 mlllones para la ganaderla, 100 
mlllones para el algodón, 20 para la caña y cereales 
y 25 millones para otros cultivos. 

"El objetivo del banco no es embargar sino que se 
produzca y se nos pague", dl)eron los licenciados 

Ejecutivos del Banco dijeron que la operación 
permitirá reactivar unas ciento diez mil manzanas 
aptas para el cultivo y la ganaderla y generar 
trabajo para más de 150 mll trabajadores. 

Detallaron que la Linea Especial para la Reacti
vación del Sector Agropecuario destinará 110 mlllo-

A Uf O ri dad e S Panameñas 
Hostigan a Empresarios 

La Cámara de Co
mercio, Industria y 
Agricultura de Panamá 
ha e l e v a d o  su m á s  
enérgica protesta por el 
hosllgamlento frecuen
te de que son objeto los 
directivos de parte de 

las autoridades pana
meñas, según nota en
viada a sus homólogos 
salvadoreños. 

Señalan que el 17 y 18 
de este mes fueron rete-

-Favor pase a la página 19. 

Fiscalía Hará Respetar Fallo 
de Corte en Caso 'El Espino' 

La Flscalia General 
de la República advir
tió que procesará a 
cualquier persona que 
desobedezca una reso
lución de la Corte Su
prema de Justicia y 
promoverá el antejui
cio si se tratara de un 
runclonarlo público. 

El Fiscal General. 
doctor Mauricio Eduar
do Colorado, respondió 
asi a las declaraciones 
dadas por el Ministro 
de Agricultura, AntonJo 
Cabrales, quien asegu
ró estar dispuesto a de-

-Favor pase a la página 38., 

LEGALIDAD. La Fis
calía procesará aun a 
Jos funcionar/os de go
bierno que violen la 
Ley, dice el Fiscal Ge
neral, Dr. Mauricio 
Eduardo Colorado. 

Migración Acepta Unificar 
Sistema de Identificación 

La Dirección de Migración ha que han obtenido pasaportes, las 
nombrado una comisión técnica cuales antes permanec!an en tarje-
para que analice cómo se pueden teros de madera o de metal, con 
utUlzar los registros del Consejo cartulinas amarillas con la tulaclón 
Central de Elecciones para unificar de los salvadoreños que han obtenl-
los archivos de ciudadanos aptos do pasaportes. 
para la obtención de pasaportes. Con este procedimiento, se dUo en 

El coronel Maxlmlllano Lelva Migración, además de reducirse el 
dUo que la lnJclatlva se ha motivado éspaclo, se raclllta el poder encon-
en la sugerencia hecha en un edito- trar, en un momento determlnado, 
rlal de EL DIARIO DE HOY para el nombre de una persona que ha 
utilizar Jos registros del CCE para viajado y el sitio hacia donde se ha 
todos los fines de ldenllflcaclón de dirigido. 
ciudadanos. En relación con algunas denun-

Actualmente y por sugerencia clas sobre cobros no legales en si-
también de EL DIARIO DE HOY, tlos fronterizos o en el aeropuerto 
Migración está rn�crofll1J13I1do,c.er- , , • , 1 , . , 

, ca.de 300 mil flcba-s·deJ>alvailóreilos· 

-Favor pase a la página 15. 

ONU Ofrece 
Asistencia a 
Exportadores 

La Organización de 
las Naciones Unidas ha 
enviado a una repre
sentante para que ase
sore a los exportadores 
salvadoreños con el fin 
de que aprovechen los 
beneficios del sistema 
generalizado de prefe
rencias dentro del mar
co de la nueva polillca 
de fomenlo y exporta
ciones. 

La señora Slmonetta 
Zarllll, representante 
de la ONU, llegó al pais 
dentro de una Jornada 
de trabajo con técnicos 

-Favor pase a la página 23. 

-Favor pase a la página 23. Hernando de Soto 

Propon en Identifi car a los 
Favorecidos por Amnistía 

Un estricto control de 
ldenllficación de los 
subverlvos que se bene
flclarlan con la Ley de 
Amnlslla temporal que 
estudia la Asamblea 
Leglslallva. propone el 
diputado Raúl Somoza 
AJ faro. 

La Comisión de Le
gislación del Congreso 
se encuentra analizan
do el proyecto de ley de 
amnlslla que presentó 
el Gobierno antes de la 
reunión que sostuvie
ron en México miem
bros de la gubernamen-

tal Comisión de Diálogo 
y representantes de los 
terroristas del FM LN
FDR. 

El proyecto de ley fue 
presentado por el EJe
cullvo a consideración 
del Leglslallvo en vista 
de la petición que un to
tal de 39 terroristas li
siados. que permane
cen en la Catedral Me
tropolitana. formuló 
para que les permitan 
viajar a México. Cuba o 

-Favor pase a la página 23. 
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PIDEN AYUDA. El Patron11.to Pro-Donación y Construcción de Ja l!:scue/a 
de Educación Especial, de Santiago de Maria, pide al gobierno y a las 
entidades humanitarias apoyar Ja construcción de Ja escuela "Obispo 
Qr/ando Martlnez", que atenderá a más de 100 menores con retardo 
mental. Los acompaña Ja Reina de las lleslas. Vllma Gulrola. 


